



OB Paul Wengert (rechts) enthüllt den Mehrgenerationentreff in der Johann-Strauss-Straße. Hausherr Michael Gebler freut sich über so charmante Gäste wie Lisa, Nadine, Ebru und Ilona (von links), die wie viele andere zur Eröffnung kamen. Foto: cz

# Ein Stadtteil vernetzt sich

Mehrgenerationentreff 200 Haunstetter kommen zur Eröffnung in die Johann-Strauss-Straße. Vielfältiges Angebot

VON ANDREAS BRÜCKEN

**Haunstetten** Mit der Eröffnung des siebten Mehrgenerationentreffs in Augsburg konnte Sozialreferent Konrad Hummel das Erfolgsprojekt der Stadt in Haunstetten fortsetzen. Michael Gebler, Kreisgeschäftsführer des Bayrischen Roten Kreuzes (BRK) und damit Hausherr des Treffpunktes, sagte: „Wir können stolz auf diese Einrichtung sein.“

Schon seit einigen Monaten werden die Räume neben den Beratungs-, Pflege- und Rettungsdiensten des BRK nun auch von Stadtjugendring, Seniorenbeirat, Kindertagesstätte und dem Bündnis für Augsburg genutzt, Sozialpädagogin Bianca Hauptfleisch leitet den Treff. „Es gibt noch viel zu tun“, erklärte Gebler zur Begrüßung der rund 200 Gäste. Schließlich stünde man erst am Anfang. Aber schon jetzt könne man sagen, dass Netzwerke geknüpft und neue Formen der Unterstützung und Begegnung für Kinder und Erwachsene jedweden Alters gefunden wurden.

Als eine weitere Antwort auf das Verhältnis der Generationen sieht Oberbürgermeister Dr. Paul Wengert den Mehrgenerationen-Treffpunkt. In Hinblick auf das Jugend-

konzept Südstern, die Öffnung der Albert-Einstein-Schule, die Unterstützung von Pfarrgemeinden und viele weitere Initiativen freut sich Wengert über die Entwicklung in Haunstetten.

Das bunt gemischte Programm zur Eröffnung spiegelte auch den Zweck der Einrichtung wider. Neben den Kindern der Johann-Strauss-Kita und der Seniorentanzgruppe traten auch Deutschlands jüngste Rapper „J1 & J2“ auf. Mit dem symbolischen Spatenstich für eine Außentreppe soll den Räumen für den Mehrgenerationentreff im ersten Stock ein eigener Zugang ermöglicht werden.



**B. Hauptfleisch**

**i Information** Bisher werden im Mehrgenerationentreff angeboten: Volkstanz, Seniorengymnastik, Wanderungen für Senioren, Krabbelgruppe, Sprechstunde für Demenzpatienten, Englisch für Kinder und Erwachsene sowie ein offener Treff für Erwachsene. Ab Mai kommt Yoga für Frauen hinzu. Telefonisch ist Bianca Hauptfleisch montags von 10 bis 13 Uhr unter 8 08 77 20 erreichbar.